

# Modaes

Back Stage

## Totto volverá a vestir a la selección colombiana para los próximos Juegos Olímpicos

Modaes  
3 jun 2016 - 00:00



La colombiana **Totto** no se baja del podio olímpico. La compañía de moda y equipamiento deportivo vuelve a vestir a la delegación olímpica de su país para la próxima cita de Río de Janeiro.

**Totto** ha vestido a la selección de Colombia durante doce años consecutivos. Para esta edición, el grupo diseñó los uniformes de 300 deportistas. El kit competitivo está conformado por 17 prendas inspiradas en la bandera colombiana. La compañía realizará una pre venta de la colección olímpica en su tienda online.

---

# Modaes

---

Por otro lado, la española **Joma** será la encargada de vestir a la delegación deportiva de México, mientras que la selección de fútbol del país vestirá uniformes **Adidas**. **Nike**, por su parte, es el patrocinador deportivo de la selección de Brasil.

Según los últimos datos disponibles, **Totto** cerró 2014 con unos ingresos de alrededor de 355.000 millones de pesos colombianos (unos 120 millones de dólares). Colombia es actualmente el principal mercado de **Totto**, aunque para 2021 el grupo espera tener una mayor penetración en los mercados europeos.